牛深高校通信

# 牛高 Style

第6号





### 九州大会出場!

9月に行われた陸上競技新人大会県予選にて上位入賞を果たした2年次の後迫さんと袋田さんが、10月14~16日に開催された九州大会に出場しました。惜しくも入賞には届きませんでしたが、来年の高校総体ではこの雪辱を果たすと力強く語ってくれました。
(写真は県予選のものです)



#### 3位入賞!~九州大会^~

10月8~9日に行われた弓道新人大会県 予選女子個人競技にて、2年次の篠山さんが 3位に入賞しました。篠山さんは、10月29 日に開催される九州大会に出場します。応援 よろしくお願いします!



## **牛深ハイヤ、発信!** ~ <き博2022 ~ \_\_\_\_\_

10月8日から熊本駅前広場および花畑広場で開催されている「くま博2022」に、郷土芸能部が参加しました。「くま博2022」とは、熊本のモノ・コト・ヒトを集めた魅力いっぱいの博覧会であり、今回は熊本県内の音楽やアートの魅力を広く発信するイベント「くまもとMUSIC&ARTフェス」への出演でした。伝統芸能である牛深ハイヤを披露し、たくさんの方々に牛深の魅力を伝えることができました。







## 文化祭「彩 ~person's color~」

文化祭を開催しました!一人一人が様々な場面でそれぞれの個性を発揮することができました!

























現在、牛高ホームページには、魅力・情報発信特設サイトが開設されています。 牛高生の日常や学校行事についても日々更新中です。 ぜひ、牛高ホームページをご覧ください。



